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Ich bin auch der Meinung dass das Problem nicht der Videobeweis ist sondern die protagonisten
in Frankfurt.

Und das die ein Problem darstellen ist jetzt kein wirkliches Problem.

Ich glaub wenn man unserem schuninho den VB organisieren lassen hätte wäre genau das
rausgekommen.
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